



# 楠木だより

Kusunokidayori

太子町立龍田小学校 No.3  
R6.6.20  
発行者 圓田元彦

1学期も折り返しの6月を迎え、近畿地方は平年より遅くなっていますが、梅雨入りが近づいてきました。これからの時期は、曇りや雨の日が多く大雨による災害に注意が必要です。また、湿度が高くなるため汗が蒸発しにくく、身体に熱がこもって熱中症を引き起こす原因にもなります。特に梅雨の晴れ間や梅雨明けの時期には、十分に注意をしていきたいと思えます。

さて、5月25日には、素晴らしい青空のもとで春季運動会を開催することができました。スローガン「みんなが主役 笑顔いっぱい 龍田っ子」のもと、子どもたちは、力いっぱいの演技を多くの方々に見てもらうことができました。皆様には、温かい応援をいただきありがとうございました。

また、5月28日には、西日本の太平洋側に停滞する前線の活動が活発になり、子どもたちの登校後に警報が発令されました。子どもたちは、5時間目までの学習の後、14時40分に児童引き渡しにより下校しました。今回は、試行的に体育館北側の道路で車を一時停車していただいて引き渡しを行いました。皆様のご協力により、スムーズに引き渡しができました。今後、台風の影響や雷雨等で、警報が出ていなくても下校時刻を遅らせたり、児童引き渡しを行ったりする場合がありますので、eメッセージの配信やその内容にご留意ください。

夏休みまで残り一か月となりました。ここまで子どもたちに重大な事故や怪我もなく過ごせているのも、保護者や地域の皆様のお陰と感謝しております。引き続き、ご協力をお願いします。

## 租税教室

5月30日、6年生を対象に龍野税務署の方をお招きして租税教室を行いました。子どもたちは、税の仕組みや役割などを知るとともに、税金のある社会とない社会とを比較することで税の必要性や重要性について理解を深めました。授業の最後には、見本の一千万円の束や一億円が入ったジュラルミンケースを持たせてもらって、お金の大切さについても実感することができました。



## 創立記念日

6月1日、149回目の創立記念日を迎えました。本校の歴史は、1875年(明治8年)6月に進徳小学校として創立され、その後数回にわたって移転や改称が行われ、1947年(昭和22年)に龍田村立龍田小学校となりました。1955年(昭和30年)に龍田村と太子町が合併し、太子町立龍田小学校と改称されました。1975年(昭和50年)に創立100周年、来年度には150周年を迎える歴史と伝統ある学校です。来年度には、ささやかではありますが記念行事を行います。

## リズムジャンプで体カアップ

6月11日、講師をお招きして、全校児童がリズムジャンプに挑戦しました。この運動を体育の準備体操等に取り入れることにより、子どもたちが運動の楽しさを実感したり、基本的な動きや技能を身に付けたりして、体力向上をめざします。

なお、今後も外部講師を招聘しますが、本事業は、主に4年生を中心にを行っています。



## まもなくプール開きです

6月13日、プール掃除を行いました。4年生以上の子どもたちが、プールや更衣室等の掃除してくれました。これで、今年もみんなが気持ちよく水泳ができると思います。水泳指導では、安全に学習する態度を身につけるとともに、水遊び・浮く・泳ぐなどの技能を養ったり、正しい泳法で長く泳げたりできるようにしたいです。なお、水泳指導は6月20日~7月12日の予定です。安全に楽しく水泳を行うために、子どもたちの体調管理や家庭での朝の健康チェックを必ずお願いします。



## 「みんなが主役 笑顔いっぱい 龍田っ子」

5月25日(土)、運動会を予定通り開催しました。子どもたちは、家族や地域の皆様に頑張りを覚えてもらおうと、カー杯演技をすることができました。また、1年生から6年生までが力を合わせて頑張っている様子は、たいへん温かく、力強さを感じました。みんなが力を合わせることで、連帯感が生まれ、大きな達成感を味わうことができたと思います。運動会当日の姿も素敵でしたが、そこに至るまでの子どもたちの頑張りは、とても意味のあるものです。保護者の皆様には、そんな子どもたちの頑張りを認め、褒めていただければと思います。ご来賓の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご声援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

1.2年生 リレー



3.4年生 リレー



5.6年生 スウェーデンリレー



1.2年生 かごいっぱいをめざせ!



全学年 心ひとつに



5.6年生 昭和レトロをかけぬけろ!



1~3年生 ココロ、オドルほうで。



3.4年生 まきおこせ! たつたつ子旋風



代表リレー



4~6年生 かくれんぼ



### 地域の力

5月20日、運動場トイレ前に植えられていた竹の撤去作業を行いました。この場所は、子どもたちにとって危険であったため、数年前から立ち入り禁止区域としていました。この度、運動場の整備を行うにあたって、太子ライオンズクラブの取組の一環として参加された泰成建設さんが重機を用意してくださいました。そのお陰で、無事撤去することができ、子どもたちは安全に過ごすことができるようになりました。ご協力ありがとうございました。



### これからの予定

(6月)

24日(月) ヤマサ見学(3年)、委員会活動  
放課後子ども教室

25日(火) 水泳教室(3・4年)、くすのきあそび

27日(木) いちじく畑見学(3年)

28日(金) 親子読書

(7月)

1日(月) 全校朝会、クラブ活動

5日(金) 浄水場見学(4年)

9日(火) くすのきあそび

11日(木) 個別懇談会

12日(金) 個別懇談会、読み聞かせ

17日(水) 給食終了、大掃除

18日(木) 地区児童会

19日(金) 終業式

8月3日(土) サマーフェスティバル(予備日4日)

8月13~16日 施設閉庁

9月2日(月) 始業式

9月4日(水) 給食開始

(注) 行事予定が変更になる場合がありますので、ご注意ください。

